



TSV Ticker Ausgabe Januar 23



Nachruf

Der TSV trauert um sein langjähriges Vorstandsmitglied

Karl-Wolfgang Eck

„Aus dem Leben bist Du uns genommen, aber nicht aus unseren Herzen.“

Karl-Wolfgang, alle kannten ihn als „Locke“, war über 50 Jahre Mitglied in unserem TSV und in verschiedenen ehrenamtlichen Funktionen im Verein über Jahrzehnte eine nicht wegzudenkende Persönlichkeit, die sich auf außergewöhnliche Weise um den Verein und dessen Mitglieder verdient gemacht hat. Er war aktiver Fußballer von Kindesbeinen an, Fußballfachwart, Geschäftsführer Sportheim und Trainer der Fußballer über viele Jahre und verstarb plötzlich und unerwartet am 01. Januar 2023. In Trauer und Dankbarkeit nehmen wir von Karl-Wolfgang Abschied. Vorstand, Weggefährten und alle Mitglieder werden seiner stets in Ehren gedenken!

Fahrt zur Trauerfeier/Beisetzung von Karl-Wolfgang Eck

Die Trauerfeier und anschließend Beisetzung findet am Freitag, den 13.01.23, 09.30 Uhr, in Göttingen (Stephanuskirche, Himmelsruh 17, und Friedhof Geismar) statt. TSV-Mitglieder und Einwohner Fredelslohs, die an der Trauerfeier teilnehmen möchten, treffen sich zur gemeinsamen Fahrt am 13.01.23, um 08.15 Uhr, am Sportheim des TSV. Der TSV möchte den Verstorbenen in einem gebührenden Rahmen verabschieden.

Neujahrsgruß des Vorstands

Wir wünschen allen Mitgliedern des TSV und allen Fredelsloherinnen und Fredelslohern trotz der schockierenden Nachricht vom Tod von Karl-Wolfgang alles erdenklich Gute zum „Neuen Jahr 2023“, vor allen Dingen Gesundheit!

„Wenn alle Menschen sich immer gegenseitig beistünden, dann bedürfte niemand des Glückes“ (Menander).

Lasst uns unter diesem Leitspruch das Jahr 2023 gestalten!

Unser (Fußball)Nachwuchs!! (von B. Huwald)

Ein halbes Jahr ist es nun her, dass der TSV Fredelsloh nach einigen Jahren wieder eine Fußball A-Jugend gemeldet hat. Am 14.07.2022 startete die erste Trainingseinheit mit 11 Spielern. Das Interesse war groß. Wir konnten schon beim 3. Training einen Kader von 16 Mann verzeichnen. Am 03.09. sollte die Hinserie auch schon losgehen, welche für einige auch die aller Erste darstellte. Somit hieß es für Trainer Benedikt Huwald in den knapp 2 Monaten Vorbereitung Grundlagen in den Themen Technik und Kondition zu schaffen. Die im Durchschnitt 15jährigen Spieler zeigten eine große Freude am Fußball und glänzten mit einer sehr guten Trainingsbeteiligung. Die ersten Spiele verliefen nicht wie erhofft und es hagelte viele Gegentore. Die Mannschaft zeigte jedoch einen Super Mannschaftsgeist und ließ sich von den Ergebnissen nicht den Spaß nehmen. Dies begeisterte einige Spieler aus anderen Vereinen und wir konnten weitere Neuzugänge verzeichnen. Die A-Jugend des TSV spielt mit 7 weiteren Mannschaften in der A-Junioren Kreisliga. Wir sind die Einzige, die als 9er Mannschaft gemeldet sind. Mit 7 Niederlagen belegen wir den letzten Tabellenplatz. Positiv zu verzeichnen sind unsere 3 geschossenen Tore. Wir starten mit einem hochmotivierten 23 Mann Kader in die Rückrunde und wollen die ersten Punkte nach Fredelsloh holen. Aktuell trainieren wir dienstags von 18:45 bis 20:15 in der Tennishalle in Moringen.

Anmerkung des Vorstands: „Eine tolle Truppe, die die Unterstützung aller verdient!“

Rückblick „Weihnachtsmarkt“

Am 18. Dezember war fand der erste Weihnachtsmarkt des TSV rund um unser Sportheim statt. Das Organisationsteam um Claudia Schiefer hatte ganze Arbeit geleistet und bei frostigen Temperaturen fanden ca. 400 Gäste den Weg zum TSV und wurden von mehr als 25 Helferinnen und Helfern an verschiedensten Ständen „verwöhnt“. Der Weihnachtsmann leistete ebenfalls ganze Arbeit zum Wohle der Kinder unseres Dorfes und der Musikzug spielte eine Stunde „tolle Weihnachtslieder“ („so ein Kind“). Die Resonanz im Nachhinein war überwältigend und der Vorstand wird eine Wiederholung diskutieren. Besonderer Dank des TSV geht in Richtung von KW Sievert, HG Ethgen und Dennis Albrecht. Die „DREI“ haben viele Stunden aufgebracht, um zum Gelingen der Veranstaltung beizutragen. Danke aber auch an alle Helferinnen und Helfern!

Karneval!!!! Ab Ende Januar (28.01.) wird die Halle des TSV geschmückt und in den kommenden Wochen (bis 22.02.) findet nur eingeschränkter Betrieb dort statt. Der Karneval wird hoffentlich nach „Corona“ wieder ein voller Erfolg für alle im Ort!

Skat spielen Für alle Interessierten!! Jeden Monat ab 19.00 Uhr finden sich zurzeit ca. 10 Skatspieler im Sportheim ein, um 2- 3 Stunden die Karten „sprechen zu lassen“. Über „Neuzugänge“ würden sich die Kartenspieler freuen!

Wir wünschen allen ein frohes und gesundes Jahr 2023 !!! *Euer TSV*